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…aber was macht denn den Gesamtwert eines Q7 aus? Nicht zuletzt auch die
Verarbeitungsqualität, durch die sich Audi von Mitbewerbern distanzieren will. Wenn genau
diese Verarbeitungsqualität nicht gegeben ist dann ist auch der Gesamtwert des Produkts
wesentlich reduziert. So würde ich jedenfalls gegenüber Audi argumentieren.

Gruß,

Frank
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